

Die Verwaltung berichtet anhand einer Präsentation über die aktuelle Situation der geflüchteten Menschen in Meckenheim.

Zunächst werden die aktuellen Fallzahlen und Neuzuweisungen seit der letzten Ausschusssitzung erläutert und in einer Statistik dargestellt und die Herkunftsländer und Altersstruktur aufgeschlüsselt.

Der Verlauf der Erfüllungsquote der letzten Monate und die sich daraus ergebende Aufnahmeverpflichtung, sowie ein Vergleich mit den Nachbarkommunen werden erklärt und grafisch dargestellt.

Ein Schwerpunkt der Präsentation bildet die Unterbringung der Geflüchteten. Zuerst wird die Belegung bzw. Auslastung der großen Groß-Unterkünfte Werferwiese, Pater-Müller-Str. und dem MeWoGe-Haus ausgeführt.

Als nächster Punkt wird auf die durch die Stadt angemieteten Wohnungen eingegangen.

Die Verwaltung erläutert die Verteilungen der Mietwohnungen auf die einzelnen Ortsteile der Stadt und den aktuellen Aufenthaltsstatus der Bewohner.